
Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Arens, führt in das Thema ein und erteilt Herrn Munz vom 
Fachdienst Arbeit der Brücke das Wort. 
Herr Munz berichtet mit Hilfe einer Power-Point-Präsentation, die an die Ausschussmitglieder 
verteilt wird, von den Bemühungen der Brücke mit diesem schwierigen Klientel. 
 
Zzt. befinden sich fünf Teilnehmer in der Maßnahme. Mit Hilfe eines Flyers sollen gezielt 
Hilfeempfänger auf die Maßnahme aufmerksam gemacht werden, um neue Teilnehmer zu 
gewinnen.  
 
Herr Pohlmann würdigt die Qualität der Arbeit der Brücke. Er sowie Frau Dr. Barth und Herr 
Munz machen Vorschläge zur Erweiterung des anzusprechenden Personenkreises. 
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth äußert, dass nach Ablauf der Maßnahme der Erfolg beurteilt und 
dann über den weiteren Fortgang beraten werden soll. 
 
 


